

FERREYCORP destina S/ 4 millones en uso de maquinaria para zonas afectadas

Con la finalidad de contribuir a la atención en las zonas de emergencia y llevar apoyo a los peruanos más afectados, el directorio de Ferreycorp aprobó destinar S/ 4 millones en uso de maquinaria Caterpillar con sus respectivos servicios, la cual ya viene siendo puesta a disposición del Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC).

Asimismo, junto con la entrega de máquinas, la compañía mantendrá un rol activo en la coordinación para la eficiente asignación de unidades a los diferentes frentes identificados por las autoridades, como parte de un esfuerzo colectivo junto a distintas empresas del sector (transportistas, constructoras, mineras, y de maquinaria).

De otro lado, la corporación, a través de sus empresas Ferreyros y Unimaq, inició una convocatoria para operadores voluntarios, que quisieran ser parte de las tareas de prevención y control de la emergencia, utilizando equipos Caterpillar en distintos puntos del país. Este llamado se produjo en respuesta al masivo ofrecimiento de cientos de solidarios conductores.



COSAPI inició la construcción del nuevo Mall Plaza de Arica

En consorcio con la empresa constructora DVC, de capitales chilenos, Cosapi inició la construcción del nuevo Mall Plaza de Arica, que tendrá un área techada de 67,644 m² y una superficie arrendable de 34,000 m².

El proyecto demandará una importante inversión y permitirá estrechar las relaciones comerciales entre Tacna y Arica, puntos claves del dinamismo fronterizo del sur peruano y el norte chileno. Mall Plaza Arica será construido con estructuras metálicas y acabados de madera, convirtiéndose así en el establecimiento comercial más moderno de la ciudad fronteriza.

Las obras iniciaron en febrero y se prevé su culminación a fines de año, por lo que el traslado de equipos especializados y personal se encuentra en su etapa final.

Además de las obras civiles, el consorcio se encargará de los trabajos de arquitectura y de las instalaciones sanitarias, telecomunicaciones, contraincendios, mecánicas y eléctricas; con la finalidad de entregar el complejo completamente operativo en un tiempo récord.



MONTACARGAS STILL incrementa sus ventas en el 2016

La calidad de sus productos y el óptimo servicio post venta permitieron a Still, según sus estudios, terminar el calendario 2016 en el primer lugar en ventas de equipos eléctricos dentro del mercado nacional. "En el año que pasó hemos superado los récords de transacciones en nuestra historia, consolidándonos como una marca que brinda confianza y que cuenta además con el respaldo importante de Dercomaq", dijo José Giorgi Zariquiey, jefe de la marca Still. En el mercado de montacargas y equipos eléctricos, Still es una gran opción porque ofrece equipos de alta calidad, con tecnología de punta y de mucha resistencia para el arduo trabajo que se requiere en cualquier almacén.

"Comercializamos el retráctil más alto (13 metros) con una capacidad de 1,000 kg. Contamos con sistemas que estabilizan los mástiles en máximas alturas, direcciones servo asistidas en nuestros apiladores y traspaletas, y ofrecemos aditamentos que nos hacen únicos en la plaza peruana", agregó Giorgi.



PTAR LA CHIRA recibe visita de comitiva internacional

ACCIONA Agua, empresa parte del grupo español ACCIONA, recibió en marzo a un grupo de profesionales representantes de la Universidad de Boston en la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales (PTAR) La Chira, como parte de un recorrido de estudios en Perú y Chile.

La comitiva conformada por cinco profesionales del Programa de MBA Ejecutivo de dicha casa de estudios, llegó a Lima con el objetivo de conocer los factores que contaminan el agua en nuestro país y

cómo eso afecta la salud de las personas. Ello les permitirá elaborar un proyecto que aborde este problema en otras ciudades del mundo.

El grupo fue recibido por José Luis Rubio, gerente general de la PTAR La Chira y Carlos Salguero, jefe de operaciones y mantenimiento de la misma.

